
MEMORIA DE PRESIDENCIA  

PERÍODO MAYO 2022 / ABRIL  2023 

 

La presente memoria comprende el período desde el 1ro. de mayo de 2022 hasta el 

30 de abril de 2023. Destacándose a continuación las cuestiones más relevantes de la 

gestión en el período señalado, dejando a cargo de la Secretaría General las relativas a las 

cuestiones de las comisiones formadas para el mejor desarrollo de la actividad social, como 

así las inherentes a su función.  

- En representación de la institución tanto el suscripto como las vicepresidentas hemos 

participado activamente de reuniones con organismos e instituciones de nuestra región 

y con las Asociaciones y Colegios de las departamentales, mencionándose a modo de 

ejemplo: las Jornadas Nacionales de Justicia por el Aniversario de FUNDEJUS, acto en 

conmemoración del aniversario de la marcha del colectivo Ni Una Menos junto a la 

Delegación Departamental de la Asociación Judicial Bonaerense y al Colegio de 

Abogados de Morón, Simulacro de Juicio Oral organizado en forma conjunta con el Área 

de Derecho Penal del Colegio de Abogados de Morón en el marco del  Curso de 

Iniciación profesional en Derecho Penal de dicha institución, acto inaugural del 

Com.It.Es de la Circunscripción consular Morón, Jornada de Aplicación de la Ley de 

Salud Mental Nº 26657 organizada en forma conjunta con el Colegio de Abogados de 

Morón, Jornada abierta a la comunidad sobre Orientación para el Acceso a la Justicia 

llevada a cabo en el Club Deportivo Morón junto al Área de Género de dicha entidad, 

homenaje a las abogadas y abogados desaparecidos durante “La Noche de las 

Corbatas -junto al Colegio de Abogados de Morón, la Delegación Departamental de la 

Asociación Judicial Bonaerense y la sede regional de H.I.J.O.S.-, reunión provincial del 

Fuero de Familia en la Honorable Cámara del Senado Provincial a fin de tratar el 

procedimiento en materia de violencia de género, Jornada Provincial de intercambio del 



Fuero de Responsabilidad Penal Juvenil llevada a cabo en la sede del Colegio de 

Magistrados y Funcionarios de Azul, celebración por el 30º Aniversario del 

Departamento Judicial La Matanza, reuniones mensuales y Encuentros Plenarios del 

Consejo Asesor del Sr. Intendente del Municipio de Morón del que formamos parte,  

festejo por el Día del/la Abogado/a junto al Colegio de Abogados de Morón, participamos 

también junto a esa institución y al Sr. Juez federal, Dr. Daniel Rafecas de la 

presentación de su libro “Derecho Penal sobre bases Constitucionales”, Jornada “Mesa 

Local por la No Violencia de Ituzaingó en tu Barrio”, reuniones del “Consejo Local por 

los Derechos de niños, niñas y adolescentes”, Jornadas Deportivas Necochea 2022, 

Encuentro “Estamos con Vos” en plazas del Municipio para la concientización de la 

eliminación de la violencia por razones de género junto a la Secretaria de Mujeres, 

Género, Diversidad y Derechos Humanos del Municipio de Morón, campaña solidaria 

junto al equipo solidario del oeste de la Asociación Civil “Manos Abiertas”, acto de 

entrega de diplomas de capacitación profesional y oficios del Programa “El día después” 

de la Unidad Carcelaria Nº 39 “Ituzaingó” junto al Colegio de Abogados de Morón, 

reuniones con autoridades del Banco Provincial a los fines de mejorar el acceso a la 

atención de las dependencias judiciales y con esta y otras entidades bancarias en el 

marco de los convenios celebrados, Jornada conmemorativa por el día de la mujer junto 

a  UTEDYC y la Red de Mujeres de La Matanza, Primer Encuentro de Mujeres y 

Disidencias junto al Club Deportivo Morón y las Fiscalías especializadas 

Departamentales, homenaje a Darío Langleben, inauguración de la Oficina de Atención 

a la Víctima y Acceso a la Justicia del Ministerio de Justicia y DDHH Provincial con sede 

en el Municipio de Morón y del Centro Regional Universitario de Ituzaingó.   

- Entre las actividades realizadas en nuestra sede, puedo mencionar: la reunión de la 

Mesa Local intersectorial para el abordaje Territorial de la Violencia por Razones de 

Género, la celebración por el día del Magistrado/a en compañía a un enorme número 



de asociados/as que se acercaron a compartir un brindis de camaradería, el 

Conversatorio con Académicos del Consejo de la Magistratura, la Jornada 

“Averiguación de Paradero: Una problemática de inmediata intervención” junto al 

Subsecretario de Política Criminal del Ministerio de Justicia y DDHH Provincial, el 

Consejo de Víctimas de la Provincia de Buenos Aires y el Equipo Argentino de 

Antropología Forense, conmemorando el Día Internacional por la eliminación, 

prevención y sanción de la Violencia contra la mujer realización la jornada sobre 

“Violencia de Género Digital”, acto de entrega de diplomas y cierre del año de 

capacitación de los cursos de inglés dictados por la asociación, entrega de 

materiales y elementos lúdicos a los Juzgados de Familia y de Paz de la 

Departamental a través del programa de fortalecimiento  “Género y Justicia” de la 

Dirección Provincial de Mujeres, Género y Diversidades, en el marco de la “Jornada 

de Intercambio Jurídico entre Argentina y Perú” recibimos a la Asociación de 

Abogados de Villa El Salvador de Lima, llevamos a cabo la jornada de reflexión con 

motivo del día de la mujer precedida por la foto en las escalinatas del palacio 

departamental y seguido del ciclo “La Justicia y las Mujeres”,  

- Celebramos la fiesta de Fin del Año 2022 con la presencia de más de 300 

invitados/as en el Salón Janos de la localidad y Partido de Hurlingham, oportunidad 

en la que se llevo a cabo un brindis de camaradería en el cual expuse sobre los 

puntos más salientes de la gestión anual, deseándoles a los presentes un feliz 

comienzo del año 2023. 

- Miembros de nuestra comisión interpusieron una acción ante la Justicia Federal para 

que Cesen las retenciones por el impuesto a las Ganancias. 

- Ejerciendo el rol de representación ante el Colegio Provincial hemos participado de 

las reuniones mensuales de Presidentes y Presidentas, en las visitas institucionales 

a los Colegios de las diferentes Departamentales, de la 124º Asamblea de la Junta 



de Gobierno de la Federación Argentina de la Magistratura, del Congreso de 

Funcionarios y Funcionarias del Poder Judicial de esta Provincia realizado en 

noviembre del 2022 en la ciudad de Pinamar y del acto eleccionario de 

representantes del estamento ante el Consejo de la Magistratura Provincial. 

- Entre el período informado hemos podido llevar a cabo 11 reuniones de Consejo 

Directivo bajo la modalidad mixta y a partir del 28 de marzo del corriente año 

exclusivamente en forma presencial. 

- He suscripto convenios marco de mutua colaboración con diferentes instituciones y 

específicos que establecen beneficios para nuestros/as asociados/as. 

- En desempeño del rol de Vicepresidente 1º del Colegio de Magistrados y 

Funcionarios de la Provincia de Buenos Aires, he participado en las reuniones de 

dicho organismo y con miembros de los restantes poderes del estado provincial, 

abordando asimismo el desarrollo diario de la función a cargo del rol que desempeño 

y en la gestión del organismo provincial. Asimismo, como suscribiente de la acción 

colectiva por el reclamo salarial he participado de la totalidad de las audiencias 

públicas y reuniones conciliatorias relativas al avance dicho proceso. 

La presente es sólo un resumen de la gestión realizada durante el período 

mencionado al inicio, en la cual, una vez más, reafirmamos el compromiso -compartido 

por todo el Consejo Directivo- de continuar enérgicamente con los reclamos necesarios 

para conseguir mejores condiciones salariales y laborales en la prestación del servicio 

de justicia; insistiendo también en el trazado de políticas y acciones concretas para el 

reconocimiento de la Autarquía Judicial y la jerarquización de los salarios, tal como se 

viene sosteniendo en el impulso de la acción colectiva. Acciones estas que -más allá de 

quien ejerza el mandato al frente de la institución- ya han sido establecidas y afianzadas 

como políticas institucionales sostenidas por el compromiso asumido con nuestros/as 

representados/as. Vale aclarar que, sin restar importancia a todo aquello que pueda 



haber quedado fuera de esta memoria anual, por razones de practicidad y en honor a la 

brevedad, lo aquí destacado obedece a los puntos de mayor relevancia dentro de la 

intensa actividad realizada.  

Finalmente, resta agradecer especialmente a los consejeros y las consejeras por su 

trabajo, compromiso y apoyo en este período, solicitando a la Honorable Asamblea la 

aprobación de la gestión. 

 

                Matías Rappazzo   

    Presidente 

 

 


